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ATA DE REUNIÃO

Aos vinte e seis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas e cinquenta e sete minutos, teve início a Reunião Ordinária da

Assembleia Regional da Região Escoteira de Mato Grosso do Sul (REMS) no formato presencial. O Presidente da Região Escoteira de Mato Grosso

do Sul Marcelo Kawahata Barreto (acrescentar em verde) iniciou os trabalhos conduzindo  saudação à Bandeira Nacional e, após, oração proferida

pelo Chefe Marco Antônio Góes Felizardo, solicitou que fosse feita leitura do Edital de Convocação, expedido em 24 de fevereiro de 2024, com a

seguinte Ordem do dia: 1. Eleger e empossar a Mesa Diretora da Assembleia Geral, composta por 1(um) Presidente, 2 (dois) Vice-Presidentes, 2

(dois) Secretários; 2. Compor as Comissões Assessoras da Assembleia Geral: Comissão de Credenciamento, Comissão Eleitoral e de Escrutínio e

Comissão de Assuntos Gerais;3. Deliberar sobre a ata da Assembleia Geral Ordinária realizada em 20 de março de 2022;4. Deliberar sobre o

Relatório Anual de 2022 da Diretoria Regional; 5. Deliberar sobre a Prestação de Contas de 2022, mediante parecer da Comissão Fiscal Regional;6.

Deliberar  sobre o Orçamento Anual  de 2023;7.  Eleger,  por  votação unitária,  delegados titulares e suplentes junto à Assembleia  Nacional;  8.

Apresentação de candidaturas e eleição de candidato ao Conselho de Administração Nacional;9. Assuntos Gerais;10.Encerramento. Prosseguindo,

passo à discussão dos assuntos, conforme descritos a seguir. 1- Eleição de um(a) Presidente, dois vice-presidentes e dois secretários para a

condução dos trabalhos da Assembleia Regional Ordinária de 2023 – Não houveram inscritos para a presidência dos trabalhos a serem realizados

na Assembleia Regional,  o Presidente da Região solicitou voluntários para a composição da mesa e condução dos trabalhos da Assembleia

Regional. Para composição da Mesa Diretora, voluntariaram-se: Jonathan Martins da Silveira (1300093) para Presidente, Brenda Florêncio Oliveira

Costa (742147) para 1ª Vice-Presidente, Laura Cristina Cunha da SIlva (590253) para 2º Vice-Presidente,  Gustavo Alexandre Cherobim Ruglio

(19800) e Fabrizio Rodrigues da Rocha (1078494) como 2º Secretário. O presidente da Região pergunta se há algumas objeções quanto aos

postulantes aos cargos da Mesa Diretora e ninguém se manifesta negativamente, sendo todos os postulantes empossados aos respectivos cargos

que se candidataram. Após empossados, Jonathan lê o edital da assembleia e menciona que não houveram postulantes interessados em assumir

as funções da Comissão de Credenciamento, Comissão de Assuntos Gerais e Comissão Eleitoral e de Escrutínio. Se apresentam como voluntários

para a Comissão de Credenciamento,  Rogers Ferreira Pereira (65141) e Rodrigo Jean Maciel Brasil Silva (1158153). Para a Comissão de Assuntos

Gerais, voluntariaram-se Eliane Silva de Pádua Melo (49266) e Flávio Galdino da Silva (1491710), para a Comissão Eleitoral e de Escrutínio,

voluntariaram-se Johan Adenauer de Oliveira Sathler (376242) e Gabriel Sandri Fischer (647462). O Presidente da mesa perguntou à Assembleia se

existe alguma objeção em relação aos voluntários que se apresentaram aos cargos vagos não havendo objeção de qualquer natureza, portanto,

todos os voluntários mencionados foram registrados e empossados nos cargos em que se apresentaram. Após o registro dos voluntários,  o

Presidente da mesa foi informado pela Comissão de Credenciamento que  feita a verificação dos membros  presentes e,  conforme as disposições

estatutárias, o quórum de presentes é de 23 membros com direito a voto. Após lê o item terceiro da ata (Deliberar sobre a ata da Assembleia Geral

ordinária realizada em 20 de março de 2022), informando que irá realizar a leitura da ata de março de 2022. A Diretora Administrativa Viviane,

informa que houve um erro na digitação que que na verdade deveria ter sido colocado a assembleia de 2019 e não a de 2022, o Presidente da mesa
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informa que não pode apreciar o assunto da Assembleia de 2019 por erro na digitação da edital de convocação da assembleia regional ordinária da

mesa, e pergunta se há alguma objeção quanto a ata de 2022, ninguém se manifestou, então pede para realizar a votação, sendo aceito por

unanimidade com 23 votos. O próximo assunto abordado pelo Presidente da mesa, é a deliberação sobre o Relatório Anual de 2022 da Diretoria

Regional. Carol Delboni, pede a palavra e informa que desde quando a atual administração assumiu e organizou editais e melhorias de processos,

participações de eventos regionais, nacionais e eventos virtuais, até a presente data, conseguiram homologar 5 distintivos especiais, participação

em capacitações nacionais CNGPE 1 e participação do pioneiro para o Podcast Sempre Alerta. Foram aproximadamente 43 horas de eventos por

parte da região. Também a realização de diversos atendimento de suporte aos escotistas. Carol reforça que cada grupo possui atenção por parte da

Diretoria Regional para atendimento e suporte. Neusa Mamede pede a palavra e informa sobre as conquistas na formação de adultos, toda a

reestruturação e planos a serem executados em 2023, menciona sobre os cursos preliminares, intermediários e também o avançado que ocorrerá

no primeiro semestre do ano. Elivaldo pede a palavra e informa sobre os números de registros escoteiros em 2022, comparando com 2023,

informando o efetivo de 942 (novecentos e quarenta e dois) membros associados em 2022, em 7 municípios com unidades escoteiras locais.

Informa que iniciaram os trabalhos em março e o maior desafio sendo a criação do escritório regional em um espaço físico a ser escolhido, diversas

tratativas estão sendo realizadas e Elivaldo possui  esperança que teremos boas notícias em breve.  Elivaldo prossegue e menciona sobre a

Secretaria Administrativa Viviane que cuida de toda parte de suporte, atendimento e administração das questões pertinentes. Viviane pede a palavra

e informa que mais de foram recebidos 460 e-mails até o momento sobre diversas questões por parte dos grupos e voluntários, a administração

regional  emitiu  84  ofícios  dentre  parcerias,  resoluções  nomeações,  exonerações,  orientações,  distintivos  especiais,  sendo  que  todas  essas

informações estão disponíveis no site da região. Ainda sobre o distintivo especial, Viviane informa que só é necessário o encaminhamento do ofício

que é analisado pela Diretora Carol Delboni, que então defere ou indefere, Viviane menciona sobre a alta demanda atual e que dificilmente as

demandas ficam mais de 24 horas na caixa de entrada do e-mail do escritório da região. Viviane prossegue e menciona que a sua função é servir a

UEB/MS e que por vezes, pode não responder imediatamente, mas sempre e na medida do possível, busca responder no menor tempo possível.

Viviane agradece e passa a palavra. O Presidente da mesa Jonathan retoma a palavra e pergunta se algum dos presentes tem algo a falar sobre a

atual Diretoria Regional, Raquel do Grupo Escoteiro Padre Heitor Castoldi, faz elogios a Viviane, Neusa e demais membros da atual Administração

Regional. Elivando pede a palavra e reforça que a região está trabalhando para digitalizar e profissionalizar a administração. Jonathan retoma a

palavra e faz elogios a atual administração e indaga se existe algum plano da região para os grupos escoteiros pequenos, menciona a questão dos

grupos pequenos que não conseguem reunir efetivo suficiente para votações em Assembleias, ainda prossegue informando que tem realizado com

o seu grupo, investidas em grupos menores,  para ajudar a fortalecer os grupos do estado, fala sobre alguma medidas que adota por conta própria

(em seu âmbito privado) para fomentar o movimento escoteiro regional. Volta a indagar sobre quais são as ações da região para atender os grupos

pequenos e o que será feito para fortalecer os grupos nessa condição.  Menciona que no P.O.R. os grupos que não obtiveram o certificado de

funcionamento em 2022 conforme regra 34 do P.O.R. possuem apenas 12 meses para se regularizarem, mas nas condições atuais, torna-se difícil

principalmente aos grupos escoteiros pequenos. Marcelo Kawahata pede a palavra e informa que a região tem atuado e trabalhado bastante para

atender os grupos escoteiros, e que principalmente os grupos pequenos já estão sendo atendidos para suas demandas como dificuldades para

emitir  certificados de funcionamento, gestão de adultos, etc, são tratadas. Porém a situação principal em relação a ao certificado de funcionamento

é uma situação já discutida por várias Regiões Escoteiras e que na virada do ano, há uma data de corte que retira um número de registros para o

próximo ano, porém essa situação é de responsabilidade do Escritório Nacional e a região tem trabalhado para ajudar os grupos a superar essa

situação,  mesmo  que  provisoriamente.  Informou  que  no  ano  atual,  4  grupos  procuraram  a  região  para  tratar  a  situação  do  certificado  de
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funcionamento que foram todas atendidas. Elivaldo pede a palavra e fala sobre o crescimento do movimento escoteiro regional e que o maior

problema identificado pela região é a carência de adultos voluntários, pois, sem o adulto, os grupos ficam estrangulados e não podem crescer. A

região está estudando ações diretas para atender e auxiliar os grupos escoteiros e pede que os grupos abram as suas demandas para poderem ser

atendidos. Raquel pede a palavra e informa que a equipe de Crescimento e Expansão deveria ter um relatório público para ajudar os demais grupos

a terem noção sobre como eles podem ajudar. Gustavo Alexandre pede a palavra e menciona que é Coordenador Regional do Ramo Escoteiro, fala

que já fez parte de regiões escoteiras maiores e sabe de questões e dificuldades enfrentadas pelas regiões. Menciona que a região poderia

contratar um profissional para ajudar a região, mas que para ter um atendimento profissional, isso inevitavelmente envolverá custos, isso deve ter

uma cobertura financeira e a Assembleia deve ter ciência que a região não consegue custear e fazer tudo só com as fontes de receitas atuais, pois a

região deveria ter uma taxa regional para auxiliar nas finanças e fortalecer o caixa da a Região Escoteira a fim de conseguir avançar mais e melhor.

Marcelo Kawahata pede a palavra e menciona que por questões de saúde do atual responsável pela Expansão e Crescimento que não está

presente na Assembleia Ordinária, fala em seu nome e que a região não conseguiu em tempo hábil publicar o relatório, mas ele existe, apenas não

foi formatado para ampla divulgação pública. Jefferson Pádua pede a palavra e menciona que possui experiência com a Região Escoteira e que não

concorda com uma eventual taxa regional e que os grupos não devem ser onerados para sustentar a região e que a região deve buscar parcerias e

outros meios para obter mais receitas. Jonathan retoma a palavra e pede para o Membro da Comissão Fiscal apresentar os relatórios da Comissão,

Ana Rita se apresenta e pede a palavra para apresentar o relatório. Inicia a sua fala mencionando os demais membros da Comissão Fiscal que são

Juraci e Lane. Pede para que eles venham a frente e menciona que os relatório da Comissão Fiscal devem ser claros e cristalinos e que por

experiência contábil e ser uma jornalista, quis ser membro da Comissão Fiscal Regional, para entender e fazer os relatórios da Comissão Fiscal

Regional possam ser compreendidos por qualquer pessoa sem experiência contábil ou qualquer interessado. Juraci pede a palavra e inicia a palavra

informando que o relatório foi aprovado pela Comissão Fiscal Regional. Prossegue informando que a atual administração não está dentro dos

padrões que já existiam na gestão anterior e reforça que a atual gestão deveria seguir este padrão que funcionou muito bem. Termina falando que

deixará o relatório disponível para todos. Lane pede a palavra e fala que a região já teve taxa regional no passado e que não seria justo criar taxas

para sustentar a região, pois a experiência do passado não foi boa. Ana Rita retoma a palavra e lê o relatório da Comissão Fiscal Regional onde a

prestação de contas da região foi aprovada. Após a leitura do relatório por Ana Rita, Jonathan retoma a palavra e pede para os membros da

Administração Regional  possam fazer  algumas considerações.  Elivaldo pede a  palavra  e  informa que a  prestação de contas  dos eventos  o

responsável pelo evento possui 30 dias para prestar contas, sendo que essa prestação de contas de fato, ocorrerá no mês subsequente. Informa

ainda que os relatórios são encaminhados ao Escritório Nacional e são revisados constantemente. Informa que em 2002 o caixa da região fechou

em R$ 51.088,04 (cinquenta e um mil, oitenta e oito Reais e quatro centavos),  sendo assim, a administração regional possui uma reserva para

investir em 2023. Ana Rita retoma a palavra e informa que precisam das planilhas e que os métodos de prestação de contas devem ser melhorados

e que a entidade regional também pode responder pela lei de responsabilidade fiscal e é fundamental que haja a conformidade e que seja seguido o

padrão da Comissão Fiscal Regional, pois ela é melhor para todas as partes, e que a padronização deve ser adotada por todos os lados. Juraci

pede a palavra e informa que a comissão trabalha com "fluxo de caixa contínuo" e precisa de informações na hora e que isso é importante para a

Comissão Fiscal Regional funcionar devidamente. Jonathan pede a palavra e informa que já foi da gestão anterior da Comissão Fiscal Regional e

que ajudou a fazer os padrões que funcionaram, e que em todas as Assembleias anteriores o mesmo assunto volta a ser discutido, que são as

aprovações dos relatórios sem a devida apreciação dos grupos de forma antecipada, pois dessa forma, a aprovação se dá sem saber exatamente o

conteúdo e movimentações financeiras realizadas. Alexandre pede a palavra e informa que a aprovação deve ter valor jurídico e que a aprovação
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regional só possui efetividade para o estatuto interno, e que juridicamente esse relatório é de responsabilidade do Escritório Nacional com as

Regiões que são suas filiais, porém é importante a prestação de contas por parte da região. Jonathan pede para a aprovação do relatório da

Comissão Fiscal Regional, sendo aprovado por unanimidade pelos 23 votos válidos. Elivaldo pede a palavra e informa que a região escoteira

trabalha com previsão orçamentária e que esse trabalho deve ser desenvolvido. A região chegou ao montante de despesas previstas para o ano de

2023 de R$ 366.000,00 (trezentos e sessenta e seis mil reais) e receitas no mesmo valor, pois está programado a realização do ACAREMS com

impacto previsto de R$ 270.000,00 (duzentos e setenta mil reais) sendo as demais despesas resultantes de despesas administrativas, operacionais

e atividade fim. Menciona que é importante realizar a previsão para planejamento, que a região considera as questões de responsabilidades fiscais e

que a região não executará valores além daquilo que existir  em caixa. Prossegue apontando que ele próprio está na atual função na Região

Escoteira para mais ouvir do que falar e se coloca a disposição para relatar qualquer dúvida sobre o tema. Raquel indaga se os presentes irão votar

pela aprovação do orçamento, Jonathan intervém e propõe que a proposta de orçamento deve ser encaminhada à Comissão Fiscal Regional, para

apreciação e avaliação, e que eventualmente possa ocorrer uma Assembleia Extraordinária para tratar esse tema específico. Raquel então entende

que o orçamento é apenas um informativo e que não precisa de votação para sua aprovação. Jonathan informa sobre a próxima pauta que é a

eleição dos Delegados Regionais, titulares e suplentes para a representar a Região Escoteira na Assembleia Nacional e pede que os postulantes

fiquem de pé. Jonathan fica de pé, então a Vice Presidente Laura assume a palavra, se voluntariado ainda a Pioneira Brenda e o Escotista Flávio

Galdino do Grupo Escoteiro Badocaia. Brenda pede a palavra, informa aos presentes que é Pioneira pelo Grupo Escoteiro Lobo Guará e que

pretende ser Delegada Regional novamente, expressa que não existe uma representatividade considerável dos jovens nas Assembleias Regional e

Nacional, e que para um movimento que é feito para jovens, tem muito a acrescentar como Delegada Regional. Prossegue informando sobre suas

experiências com a Rede de Jovem Líderes, sobre a importância da rede para a região e que o seu foco será trazer representatividade juvenil ao

Movimento Escoteiro em nossa região. Posteriormente, Jonathan pede a palavra e informa um breve histórico seu desde Escoteiro até se tornar

Escotista, e que pretende ter uma visão ampliada com a troca de experiências com outras pessoas, ainda mais considerando suas experiências em

eventos nacionais e que isso irá somar muito a Região Escoteira. Posteriormente, o Escotista Flávio pede a palavra e manifesta a sua felicidade com

o retorno do Grupo Escoteiro Badocaia e que se interessou muito pelo Movimento Escoteiro, explanando um pouco sobre sua experiência pessoal.

Flávio se coloca como candidato a Delegado Regional no intuito de expandir a visão da região, trazendo melhores condições para ajudar a nossa

região, ainda mais sendo uma representatividade do interior do estado. Informa que está trabalhando pela abertura de novos Grupos Escoteiros no

interior do estado e por isso coloca seu nome a disposição para continuar esse trabalho. A Vice Presidente Laura organiza os postulantes ao cargo,

pede aos participantes que se manifestem a favor da Brenda que então, recebeu 10 (dez) votos válidos, em seguida pede aos presentes que se

manifestem a favor do Escotista Jonathan, que então recebe com 10 (dez) votos válidos, finalmente pede aos presentes que se manifestem em

favor do Escotista Flávio que recebeu 3 (três) votos. Por conta do empate, Laura pede nova votação apenas para os dois primeiros que receberam

10 (dez) votos, todos concordam com os novos critérios de votação e então Brenda acaba recebendo 13 (treze) votos e o Escotista Jonathan

recebendo 10 (dez) votos. Com o resultado, Brenda Florencio Oliveira Costa (742147) foi eleita Delegada Regional, ficando Johnathan Martins da

Silveira (1300039) como 1º suplente e Flávio Galdino da Silva (1491710) como 2º suplente. A próxima pauta é para tratar da candidatura ao CAN

(Conselho de Administração Nacional), representando o Estado de Mato Grosso do Sul, Raquel se coloca a disposição para se candidatar à função,

sendo escolhida pelos 23 votos válidos. Raquel pede a palavra e menciona que a sua prioridade é o seu Grupo Escoteiro Padre Heitor Castoldi e

que eventualmente pode falhar em alguns momentos como representante do CAN. Com essa dúvida e após alguns instantes, ela prefere retirar a

sua candidatura por essas questões. O 1º Secretário da Mesa Alexandre pede a palavra mencionando a importância do cargo e que a candidatura
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por pressão pode ter consequências sérias adiante. O candidato deve ter pleno conhecimento sobre o CAN e sobre o seu papel neste conselho e

que será melhor não assumir os compromissos com o CAN nessas condições e que seria melhor que a região não tenha um representante. Raquel

torna a falar e informa que a primeira reunião do CAN teria de faltar por conta de um acampamento do seu grupo que ocorrerá na mesma data.

Jonathan, reforça que o representante do CAN é um candidato e não uma certeza que será o de fato escolhido como representante do CAN.

Elivaldo pede a palavra e informa sobre a importância da instituição e dos trabalhos desenvolvidos pelo CAN e que não seria conveniente assumir a

função sem compromisso, pois a função exige além do compromisso também a assiduidade. Jonathan volta a perguntar se algum dos presentes

deseja se candidatar à função, reforçando sobre a importância da função e a importância de termos um representante regional. Laura pede a palavra

e reforça a necessidade do postulante em ter compromisso e frequência e que não seria conveniente aceitar o compromisso sem o postulante ter

meios para fazê-lo. Finalmente Jonathan pede aos presentes para votarem, para que não seja feita candidatura alguma ao CAN, dos votos válidos,

22 (vinte e dois) escolheram não enviar uma candidatura ao CAN, com apenas 1 (uma) rejeição. Ana Rita pede a palavra e informa que a região

deve se preparar, pois muitos dos presentes não possuem condições técnicas para aceitar essa função de suma importância. Alexandre pede a

palavra e informa que a região geográfica onde está inserido o Estado de Mato Grosso do Sul possui 1 (uma) vaga, mas a região deve trabalhar

para futuramente conseguir eleger um representante da região ao CAN. Jonathan torna a receber a palavra e passa para o próximo item que é os

Assuntos Gerais, fazendo leitura das propostas apresentadas, O referido documento da PROPOSTA 2 visa estabelecer teto de gastos conforme o

plano de diretrizes estratégicas vigente. A proposta mencionada foi feita e apresentada pelo Diretor Regional Elivaldo que reporta algumas normas

realizadas pela Comissão Fiscal Regional anterior deveriam ser revogadas, para atender as estratégias regionais devido as previsões orçamentárias

atuais. A situação impede o custeio ou auxílio para representantes da região, para representar a região em âmbito nacional. Atualmente, somente o

Presidente em exercício possui auxílio e custeio para esses eventos, impedindo o auxílio para outros representantes. Raquel pede a palavra e diz

que a região deve ter um plano de repasse das informações recebidas pelo Escritório Nacional e que isso deve ser compartilhado com os grupos em

tempo hábil, para análise antecipada por parte dos Grupos Escoteiros. O plano de gastos assim como o repasse de informações são fundamentais

para poderem ser discutidos devidamente. Jefferson pede a palavra e informa que não existe uma publicidade sobre as informações e que não seria

conveniente assembléias posteriores revogar decisões passadas integralmente, pois tais decisões foram intensamente discutidas, manifestando que

as coisas devem permanecer do jeito que estão e que as informações devem ser repassadas antecipadamente. Lane pede a palavra e informa que

na ocasião da referida documentação, a leitura do relatório foi confusa e que foi dito que as passagens fossem pagas apenas para o Presidente e

Delegados Regionais, sendo uma proposta não aceita. Prossegue informando que o relatório estava confuso e foi difícil interpretar a ata feita na

ocasião. Brenda pede a palavra e começa falando sobre sua experiência no Congresso Nacional passado e informa que houve um repasse de

informações para o seu custeio, onde fez um relatório sobre o que aprendeu e discutiu, assim como um relatório financeiro, e que fez um relatório

sobre melhorias que podem ser aplicadas aos grupos e a região, de acordo com a sua experiência nesses eventos nacionais. Os relatório foram

repassados à região. Elivaldo pede a palavra e informa que a sua proposta respeitou os critérios do edital e apesar de desejar pela apreciação de

sua proposta, a Assembleia é soberana para deliberar ou não sobre tal tema. Prossegue informando sobre as questões financeiras e estratégicas no

âmbito  da  região  e  encerra  sua  palavra.  Julio  Cesar  do  Grupo  Escoteiro  Cidade  Morena  pede  palavra  e  pergunta  qual  seria  a  possível

obrigatoriedade de se bancar alguém, e se isso poderia implicar em questões empregatícias e jurídicas. Juraci então pede a palavra e informa que

os voluntários assinaram um termo de voluntariado e que por isso, não existem implicações jurídicas ou empregatícias. Raquel pede a palavra e

reforça que o repasse de informações que falta é da Região Escoteira para os Grupos Escoteiros, e não dos representantes da Região Escoteira

para a Região Escoteira. Em seguida, Jonathan apresenta a PROPOSTA 1 que delibera sobre a regulamentação das Assembleia Regionais do MS,
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faz a leitura do documento, Laura então intervém e pede esclarecimento ao proponente que é o Diretor Regional Elivaldo, pois não está claro o seu

significado. Elivaldo recebe a palavra e informa que isso será compartilhado com os grupos, para melhor análise dos representantes e serem objeto

de pauta para serem apreciadas na próxima Assembleia Regional, assim como objeto de deliberação com tempo suficiente. Jonathan pede a

palavra e reforça que esse assunto deverá ser colocado como assunto da próxima assembleia com tempo hábil e ciência antecipada de todos.

Eliane pede a palavra e questiona que muitos assuntos em assembleias costumam ser postergados para as próximas assembleias e que isso não é

conveniente e que deveriam ser apreciadas antecipadamente. Lane pede a palavra e fala que a proposta é muito boa, e que ela deve ser tratada e

documentada para definir os parâmetros e limites das assembleias e cita pontos da proposta como critérios de desempate e outras situações. Laura

informa que os assuntos gerais não foram repassados de maneira clara, antecipada, com falta de conteúdo e como se todos já soubessem do

assunto e do teor das propostas. Elivaldo, pede a palavra e acena de acordo para diminuir o prazo das apresentações das propostas, para que haja

tempo hábil para estudos e apreciação pelas Unidades Escoteiras e apresentação dos temas a serem discutidos na assembleia. Alexandre pede a

palavra e informa da sua experiência que na Região Escoteiro de Santa Catarina são exigidos no mínimo 30 (trinta) dias de antecedência para

entregar informações à região, sobre assuntos a serem apreciados na Assembleia Regional. Marcelo Kawahata pede a palavra e fala um pouco do

sucesso do Congresso Regional ocorrido no dia anterior e que recebeu dois presentes para serem sorteados. Inicia o sorteio e o número através de

um aplicativo de celular para escolha de números aleatórios sendo que o número sorteado esteja associado ao número sequencial assinado pelo

participante  na  lista  de  presença  da  Assembleia  Regional.  Iniciando  o  sorteio,  ganha  primeiro  o  número  30  (trinta)  associado  à  Viviane,

posteriormente o número 21 (vinte e um) Raquel, então prossegue para o sorteio de outros prêmios adicionais sendo o próximo número escolhido o

11 (onze) associado Marileide Ojeda e finalmente o número 36 (trinta e seis) Camila. Marcelo Kawahata prossegue e faz a entrega de alguns

Diplomas de Mérito Regional, aos envolvidos direta e indiretamente na organização e participação do Congresso Regional Escoteiro ocorrido no dia

anterior. Prossegue agradecendo a todos os demais envolvidos e faz a entrega dos diplomas a outros voluntários que também contribuíram com o

evento. Marcelo ainda informa aos presentes que algumas medalhas de condecorações que estão aguardando retirada, ainda permanecem com a

Região Escoteira desde a última Assembleia e que estão disponíveis com a Nadine, para serem retiradas. Jonathan pede a palavra, pede por um

voluntário para oração, sendo que a Ana Rita se voluntariou, após a oração e nada mais havendo a tratar, o Presidente Jonathan realiza a cerimônia

de encerramento e declara a Assembleia Regional Ordinária 2023 finalizada às onze horas e cinco minutos. Eu Fabrizio Rodrigues da Rocha, 2º

Secretário da Assembleia Regional Ordinária 2023, redijo esta ata e dou fé ao que foi registrado.

Jonathan Martins da Silveira (1300039)

Presidente da Assembleia Regional Ordinária 2023

Fabrizio Rodrigues da Rocha (1078494)

2º Secretário da Assembleia Regional Ordinária 2023
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